
Pièces 3 Pièces

Superficie 39 m²

Référence 2510

Prix 287 000 €

Grimaud
Appartement à vendre (83310)
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Sous-offre -  a vendre !  Superbe appartement en duplex de 39.30 m2, situé dans

un  domaine  sécurisé  de  25  hectares  avec  une  vue  imprenable  sur  la  mer.  Cet

appartement  comprend  au  rez-de-chaussée,  d'une  entrée  avec  un  placard  de

rangement, une chambre cabine, une salle de douche avec toilette, une pièce de VI

spacieuse  avec  un  espace  cuisiné  entièrement  équipée  et  un  séjour  ouvrant  sur

une terrasse couverte avec vue mer. Idéal pour accueillir famille ou amis. A l'étage

un  couloir  avec  placard  de  rangement,  une  salle  de  bains  avec  toilette  et  une

chambre avec un balcon privé offrant une ...

For  sale  !  Superb duplex  apartment  of  39.30 m2,  located in  a  secure  25 hectare

estate with a breathtaking view of the sea. This apartment includes on the ground

floor, an entrance with a storage cupboard, a cabin bedroom, a bathroom shower

with  toilet,  a  spacious  living  room  with  a  fully  equipped  kitchen  area  and  a  living

room opening onto a covered terrace with sea view. Ideal for welcoming family or

friends.  Upstairs  a  corridor  with  storage  cupboard,  a  bathroom  with  toilet  and  a

bedroom with a private balcony offering a magnificent sea view. In addition you will

benefit from underground ...

AGENCE MER MEDITERRANEE

RD 559 - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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